



Mandatarios de oposición ven buena coordinación

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

TRAS LA SEGUNDA reunión de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, con gobernadores del noreste, mandatarios de oposición coincidieron en que, a partir de ahora, la relación con el próximo Gobierno federal será de coordinación y apertura al diálogo.

Al encuentro acudieron los Ejecutivos de Aguascalientes, Teresa Jiménez (PAN); Nuevo León, Samuel García (MC), así como los priistas de Coahuila y Durango, Manolo Jiménez y Esteban Vilegas, respectivamente.

Al llegar al encuentro, el mandatario de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda destacó el aporte de su estado al país, al que llamó la "meca del *nearshoring*", como generador de empleos e inversiones, por lo que dijo esperar que la próxima Presidenta apoye alguno de sus proyectos y juntos los impulsen en lo que será para él los tres últimos años de gobierno.

"Todos estos proyectos que les digo ya Nuevo León los arrancó: las líneas del Metro, el Viaducto; hoy lo que queremos es que los vea (Sheinbaum) para ver la

Federación a cuáles se anima a apoyar o invertir", señaló.

A la salida del encuentro, Esteban Vilegas, de Durango, aseguró que se trató de una reunión "muy buena" en la que todos los asistentes fueron escuchados, y destacó que la morenista enseguida giró instrucciones y formó equipos para atender las solicitudes y necesidades que se le expusieron.

"Creo que fue muy buena, porque nos escuchó a todos, hizo equipos de trabajo, ya nos dijo con quién nos reuniéramos, yo le planteé unos temas de turismo y rápido me puso en contacto con su nueva secretaria de Turismo", expuso.

Manolo Jiménez también reiteró la disposición al diálogo, pues aseguró que "así es como jalamos allá en Coahuila".

PROYECTOS EN SLP. Por su parte, el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, presentó a la virtual Presidenta electa cuatro proyectos de infraestructura por 14 mil millones de pesos, que incluyen la renovación total del Hospital de Ciudad Valles, la supercarretera Valles-Tampico, la ampliación del aeropuerto de Tamuín y el segundo piso de la carretera 57, en la capital potosina.